

# *Des conditions pour le retour en Colombie des délégués de FARC-AP sont fixées*

---



Bogotá, 4 mars, (RHC-PL).-Le gouvernement colombien a autorisé deux visites en territoire national des portes-paroles des Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, pour expliquer à leurs troupes les accords passés lors des conversations de paix.

Il a fait savoir que ces activités se limiteront à des rencontres avec les guérilleros à la base, sans la présence ni de civiles ni de médias.

Des représentants du gouvernement, des pays garants des négociations qui se tiennent à la Havane et du Comité International de la Croix Rouge prendront part à ces transferts depuis Cuba, siège des dialogues de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86200-des-conditions-pour-le-retour-en-colombie-des-delegues-de-farc-ap-sont-fixees>



**Radio Habana Cuba**